

In Siegendorf, auf dem Pusztahof hat der Präsident vom BSC Siegendorf Eberhard Amon zum 1. Freundschaftsschiessen der befreundeten Vereine

Lockenhaus, Abnoba, PSV Eisenstadt und Mattersburg am 14.03.2015 gerufen.

Und alle sind sie gekommen.

Obwohl das Wetter am Morgen nicht so ganz richtig mitspielen wollte (es hat einen recht kalten Wind aus Nord-West gegeben – den die Eingeborenen bestens kennen) wurde es am Nachmittag ein richtig angenehmer Tag.

Auch hat sich allen Teilnehmern die Bedeutung der Bezeichnung der Veranstaltung „Freundschaftsschiessen“ nach einigen hitzigen Diskussionen erschlossen. Die hehre Idee war, dass sich die schon bestehenden Freundschaften, Bekanntschaften auf allen Ebenen zwischen den Vereinsmitgliedern erweitern und vertiefen.

Dass neue Bekanntschaften geschlossen und Meinungen ausgetauscht werden. Das ist, so möchte ich zu behaupten wagen, dann doch sehr gut gelungen.

Am Ende des Tages sind wirklich nahezu alle Teilnehmer vorbehaltlos aufeinander zugegangen und haben gemeinsam eine gute Zeit gehabt.

Es sollte für alle sichtbar und klar nach aussen getragen werden, dass auch wenn unterschiedliche Meinungen und Einstellungen zusammen treffen, das gemeinsame Interesse eine gute Zeit beim Bogenschießen zu haben, eint.

Auch wenn in einem Turnier oft der sportliche Wettkampf in den Vordergrund gestellt wird, sollen wir nie vergessen, dass wir „nicht gegeneinander“ sondern immer miteinander unseren wunderbar vielfältigen Sport ausüben. Gemeinsam können wir uns gegenseitig unterstützen und uns und unseren Sport weiter entwickeln.

Das steht bei allen Vereinen, die sich auf dem Pusztahof eingefunden haben, ausnahmslos im Vordergrund.

Deshalb möchten wir uns für die zahlreiche Teilnahme und die gute gemeinsame Zeit herzlich bedanken.

Vielleicht fügt sich ja eine weitere Tradition oder ein Turnier mehr in den alljährlichen Turnierkalender zwischen Eisenstadt und Lockenhaus ein.

Weiterhin Alle Ins Kill
Joachim GALLER